



Reconocimientos a funcionarios de la salud

Funcionarios con más de 30 años de servicios, personal joven y hasta servidoras en retiro, recibieron reconocimientos de la Fentess (Funcionarios Técnicos de los Servicios de Salud) y del propio Hospital Marco Chamorro Iglesias, con ocasión de la reciente celebración del Día Nacional del Tens (técnicos paramédicos y técnicos en enfermería de nivel superior), en un acto que demostró la unidad y el nivel de camaradería de los trabajadores hospitalarios. En la oportunidad se anunció el bautizo del auditorio del centro de salud con el nombre y en homenaje a la fallecida tens, Gladys Torres Toro, y se ratificó que el CFT impartirá desde 2023 la carrera local de enfermería.